

Ferienregion Bergün Filisur

Die Ferienregion Bergün Filisur liegt mitten im ursprünglichen Albulatal. Sie ist die Heimat des weltbekannten Landwasserviadukts, des Herzstückes der bekannten Albulalinie der Rhätischen Bahn, Wander- und Bikeparadies, Schlittelwelt und eine kleine, aber feine Schneesportregion. Das wilde Albulatal, welches von der Albula durchflossen wird, fasziniert mit einer einzigartigen Mischung aus kargen Hochgebirgslandschaften, eindrucklichen Schluchten und sattgrünen Talböden. Die Natur erfreut Sportler und Ruhesuchende zugleich und die Landschaft rund um das UNESCO Welterbe ist ein Paradies für Entdecker.

Holiday region Bergün Filisur

The Bergün Filisur holiday region is located in the middle of the original Albula Valley. It is home to the world-famous Landwasser Viaduct, the heart of the famous Albula Line of the Rhaetian Railway, hiking and biking paradise, sledging world and a small but fine snow sports region. The wild Albula Valley, which is crossed by the Albula, fascinates with a unique mixture of barren high mountain landscapes, impressive gorges and lush green valley floors. Nature delights athletes and peace seekers at the same time and the landscape around the UNESCO World Heritage Site is a paradise for explorers.